
ペーパーレス化アンケートにおけるご意見（フリーコメント） 

Q6.HP閲覧頻度が低い理由 

・なかなか見る時間の余裕がない（フルタイムで仕事しているので） 

・ホームページを見る習慣がない。 

・自らで定期的には見ない。 

・天候により開催されるか否かを知りたい時のみ閲覧します。 

 

Q7.HPに掲載タイミングで「お知らせメール」が届けば見に行きますか？ 

・お知らせメールに何の書類かを書いてあるとより助かります。 

・見にいければ・・・状況による 

・HPの掲載場所が分かりにくいのでリンク先も教えてほしい。 

・気づけば 

・手紙で配布されている場合、手紙で確認するので。 

・遠足の様子など行事や進路のことであれば 

・慣れるまで時間が必要です。「既読」「未読」など家庭ごとに分かるのでしょうか。 

 

Q9. 学校ブログの閲覧頻度が低い方は理由を教えてください。 

・学校がブログ発信する必要性をあまり感じていない。 

・更新連絡があれば見にいきます。 

・更新通知がないので、ついつい見逃す。 

・ミルメールに貼ってある URLからしか閲覧できないので、メールが来たときのみ開くことを思い  

 出すから。 

・更新された時は閲覧しようと思いますが、いつ更新されているのか分からないので、あまり見る 

 習慣、タイミングを特に意識していません。今現在は、子どもが持ち帰る手紙で知るといったぐ 

 らいです。 

 

Q10. ペーパーレス化に向けてご意見・ご要望がありましたら、ご自由にお書きください。 

・全くのペーペーレスになってしまうと困ります。用紙にして配布してほしい。なかなか HPを見 

 る時間がないので。 

・紙の手紙だと出し忘れやなくすなどで親に届かないことがあるかもしれないので、ペーパーレス 

 化はとても良いと思います。 

・紛失しやすいペーパーより見やすいです。日程や警報のお知らせ（貼っておきたいもの）はペー 

 パーだとありがたいです。 

・学校ブログは学校の様子や分かりやすくて良い取組だと思います。 

 ペーパーレス化、良いことだと思いますが、重要度の高い案件に関しては現状維持（紙）も御願 

 い致します。 

 



 

・ネット環境の無い家庭は子供のタブレットの無い時は見れない。PTAの手紙などは問題が無いと 

 思う。 

・ペーパーレス化大賛成です。 

 ネットでの閲覧が可能ならば、カラー見ることもできたり資源の無駄を省くことも可能になるの 

 でとても良いと思います。 

・ペーパーレス化で周知が必要な重要事項についてはお知らせメールと併せて、情報の既読チェッ 

 クがなされる機能が導入されれば良いのではないかと思う。 

・1年間くらいは併用期間を設けてほしいです。 

・学校からの配布物が HPで見れるのは、とても良いと思います。上の子の時にほとんど配布物を 

 持って帰って来てくれなくて困っていました。担任にも相談しましたが、当時は HPでは見れな 

 いという事だったので。 

 学校プログも学校の様子が良く伝わるので、できれば続けて欲しいと思います。 

・「ミルメール」でのお知らせ、または「月初、月末に確認してください。」「毎日、午後 6時以 

 降に確認してください。」などなどルールを決めてくだされば HPまで見に行きます。 

・紙の配布をやめて HPのみにし、通知が来たら、他に学校からの連絡を確認する方法がないので

みんな見ると思う。 

・子どもから手紙を受取るのが遅れることがよくあるので、メールで連絡をもらえるとありがたい 

 です。 

・HPのタグが多く、どこに何が入っているのか分かりにくい時があります。工夫をしていただけれ 

 ばありがたいです。 

・過去のブログ（年度分）も見たいです。 

 古いブログが残っていることもあったので、随時更新をお願いします。 

 宜しくお願い致します。 

・常に（定期的に）見る習慣が無いので、ペーパーレスになるのであれば、日にち（曜日）を決め 

 て出していただくか、お知らせメールがあると見逃さずに見せていただけると思います。 

・電子化にすることはとてもいいことだと思いますが、もし閲覧する PC、スマホなどが故障してし 

 まった場合の対応はどうするのか？などいくつかの問題がある様に思えるので、そういったとこ 

 ろをクリアしていただければペーパーレス化は大賛成です。 

・配布書類を子どもが学校から持ち帰れば目を通しますが、正直に言うと自分から HPやブログを 

 まめに見に行こうとはなかなか思わないです。特にそれが PTA活動に関することとなればなおさ 

 ら・・（すみません）。PTA役員の方や学校の負担も分かりますが、見落としなどがないように 

 ペーパーレス化には反対です。 

・メリット、デメリットを提示してほしい。 

・学校ブログをこれから毎日見ようと思います。 

・ペーパーレス化、良いことだと思います。 

・部活動の毎月の予定表などもペーパーレスになるといいと思います。 

・HPで見れるのであれば、学校書類はペーパーレスで OK。紙の無駄でしかない。 



・ペーパーレス化は有効だとは思います。しかし、見るタイミングなどを逃すと見忘れてしまった 

 り、先の事の案内などの場合、紙媒体があれば見えるところに貼っておくなどして忘れないよう 

 にできるのができなくなるので、そこが不安です。 

・せっかくタブレットが配布されているので、これからの連絡ツールとして使用することが良いと 

 思います。 

・ペーパーレス化に賛成です。 

・ペーパーレス化は大いに賛成、歓迎します。 

・掲載タイミングをタイムリーに通知してほしい。 

・慣れたらペーパーレスの方が家庭でも管理しやすいと思います。外出先からもスマホで確認でき 

 ますし、失くすことも無いので。ただ、見る情報が多いと見落としが心配なので、できるだけ見 

 やすく整理し、シンプルにして頂けたらと思います。 

・子どもが手紙を出し忘れることが多く、デジタルで確認できることは大変助かります。 

 ただ、しょっちゅう HPやブログを見にいくわけにはいかないので、できるだけ配布された全て 

 のお手紙に通知をいただけると助かります。 

・大事な内容のものはペーパーのままの方がよい！（入試、受験、行事について） 

・毎日の荷物がとても重くて体が心配になる位なので、おおいに減らしてほしい。ペーパーレス大 

 賛成です。問題集やプリントなども減らせる物はどんどん減らしてほしい。仮にタブレットが使 

 えないとかあってもパソコンやスマホもあるのだから、どれでも見られるようにできるし。リモ 

 ート授業も必要にせまられる前に練習でどんどんやってほしい。 

・ペーペーレス化は賛成です。資源の節約にもつながりますし。一方でペーパーレス化で懸念され 

 ることは、データをいつまで閲覧できるかという情報閲覧期限のことです。お知らせや学年だよ 

 り、各種お知らせについては、PDF化して OutPutしたい人は各自でプリントを保管する（自分の 

 子どもが表彰されたとか、各家庭で紙として残しておきたい基準は違うので）とか、緊急のお知 

 らせ（学級、学年閉鎖など）は通知機能があるツール（LINEとか）で、学校 HPや学級ブログ等 

 にリンクを貼って、目に触れる機会を増やすなどの取り組みも必要だと思う。 

（LINE等のツールの普及につれて、メールを見る優先順位は低くなっている。枚方市公式 LINEで 

 の新型コロナの感染者数情報はリンク先まで見に行くが、もしこれがメールによる通知だった 

 ら、ここまで見に行かないと思う。） 

・デジタルもいいが提出や同意が必要なものはペーパーも必要だと思う。 

 ネット環境の状況もあるので、いちがいにペーパーレスはしない方が良いのでは・・・ 

・手紙に慣れているので「お知らせメール」がなければ、ブログ等見るタイミングを逃すと思いま 

 す。 

・ペーパーレス化の取り組みは良いと思います。 

・ペーパーレスは賛成です。「載せました」では見もれるため困ります。通知有が必須だと思いま 

 す。 

・ペーパーレス化には大いに賛成です。 

 紙の節約にもなるし、子どもが手紙を渡し忘れたり、なくしたりすることもなくなると思うの 



 で。 

 メールやブログでお知らせしてもらえたら、みたいタイミングで見ることができるのでありがた 

 いです。 

・行事などはペーパーでもらえるとダブルチェックができて助かります。 

・是非進めていただきたい 

・ペーパーレスとは関係ありませんが、今年度コロナの為、様々な PTA行事が中止されたことと思 

 います。中止されたことによって不都合は全くなく、むしろ助かったと思っている方がほとんど 

 だと思います。これを機に PTA役員、委員、行事の縮小、もしくは PTA廃止を検討してはどうで 

 しょうか。 

・お知らせメールプラス、リンクを貼っていただけると、書類をホームページで見るようになると 

 思います。 

・掲載タイミングでお知らせメールがあれば閲覧しますが、なければ見ないと思います。 

・ペーパーレス化の推進をどうぞよろしくお願いします。 

・①質問７にもありましたが、アップされた時メールが届くなどあればよいと思いますが、習慣が 

  ないのでなかなか見逃すことが多いように思います。 

 ②一方通行のものはいいと思いますが、返事をしないといけないようなものは手紙との併用、も 

  しくは手紙のみとした方が良いように思います。（定着すればアップでも良いとは思います 

  が・・） 

 ③コストなど、この時代など考えたらペーパーレス化の考えは良いと思います。 

・学年便りのような授業の変更など日々のことが書かれているものは、紙でもらう方が確認しやす 

 い。 

 PFDではない形ならいいのかも。 

 今のままだと結局、家で印刷することになると思う。 

・大事なプリントだけでもお知らせがあれば嬉しいです。子どもが親に渡すことを忘れます。 

・子どもがプリントを出さなかったり、出すのが遅れたりするのでネットで配信していただいた方 

 が、目を通せると思いますが、配信された時にお知らせが欲しいです。 

 ただトラブルで見られなかった時の臨時の対応も併せて何かあった方が良いと思います。 

・プリントをよく子どもが無くすため、ペーパーレスだと助かります。 

 


